



Oscar-Themenkonzert: Debütantin trat als Solistin auf



Bei sehr gut besuchtem Haus konnten dem Publikum einige Eindrücke von Hollywood vermittelt werden.

Stabführer Norbert Pimingstorfer ermöglichte es durch sein künstlerisches Geschick, dass auch der begehrte Oscar in Form einer lebensgroßen Statue präsent war und gerne als Fotomotiv genutzt wurde. Nachdem Oscar von der Volksheimatmosphäre genug hatte, verzog er sich still und leise in eine Neumarkter Gaststätte, wo er heute noch steht und sich scheinbar richtig wohl fühlt!

Am Freitag, 19. April 2013 war es nach zwei Jahren wieder so weit: Das Themenkonzert, diesmal unter dem Titel „Oscar prämierte Filmmusik“ wurde im Volksheim von der Marktmusik Neumarkt unter der Leitung von Kapellmeister Werner Zahnhuber präsentiert. Eröffnet wurde mit „Alexanders Ragtime“ von einer Dixieland Formation aus den eigenen Reihen. Dann folgten bekannte, mit dem Oscar ausgezeichnete

Filmmusikstücke. Beginnend mit dem Musicalfilm „Ein Amerikaner in Paris“ aus dem Jahr 1951 bis zu „Titanic“ aus dem Jahre 1997.

Ehrenobmann Wolfgang Stöckl, welcher traditionsgemäß durch das Programm führte, begeisterte das Publikum mit seinem Gesang zu „Exodus“. Viel Beifall erntete auch eine der jüngsten Musikerinnen, Lucia Schwendinger, mit ihrem Geigensolo zur Filmmusik „Schindlers Liste“.



Erfolge bei „prima la musica“

Einen 1. Preis holte sich **Elisa Hörlberger** (Querflöte) beim Landeswettbewerb „prima la musica 2013“. **Sebastian Zahnhuber** (Trompete) erspielte sich einen 2. Preis. Zu diesen Top-Ergebnissen gratulieren wir ganz herzlich.





Wunschkonzert 2012

Eröffnet durch die Jugendkapelle „Brawikids“ unter der Leitung von Florian Stieglbauer, war unser Wunschkonzert im November des letzten Jahres wieder bestens besucht.

So konnten die Musikerinnen und Musiker mit zwei Solostücken und verschiedenen Werken, von der Polka bis zum Rock das Publikum begeistern. Unser Kapellmeister Werner Zahhuber hatte mit seiner Stückauswahl wieder einmal voll ins Schwarze getroffen. Man kann behaupten, dass wohl für jeden musikalischen Geschmack das entsprechende Stück dabei war. Die Marktmusik konnte an diesem Konzertabend gleich mit zwei Highlights auftrumpfen: Mit dem Solo „Morricones Melody“ gespielt am Flügelhorn von Rudi Armingner und „Highland Cathedrale“ mit einer Dudelsack-Darbietung von Norbert Pimingstorfer - der mit seinem Auftritt, ganz traditionell im Schottenrock, dem Stück noch das nötige Flair verlieh.

Danke an alle Gönner und Freunde der Marktmusik für ihre großartige Unterstützung sowie an alle Arbeitsbienen für ihr tatkräftiges Mitwirken.

Jungmusikerleistungsabzeichen

Am 10. Februar 2013 wurden im Melodium in Peuerbach die Jungmusikerleistungsabzeichen verliehen. Auch die Marktmusik war durch unsere Jugend vertreten. Wir gratulieren ganz herzlich Simone Hartl (Querflöte) zum JMLA in Bronze mit „Sehr gut“ und Sebastian Zahhuber (Trompete) zum JMLA in Bronze mit „AUSGEZEICHNETEM ERFOLG“. Wir wünschen den Beiden, die bereits sehr fleißig in unserem Verein mitwirken, weiterhin viel Spaß und Freude an der Musik!

Im Bild v.l.n.r.: Michaela Eichlberger (Jugendreferentin), Peter Oberlehner (Bgm.-Sprecher), Michaela Pointner (Obfrau), Sandra Hartl (Jugendreferentin), Werner Zahhuber (Kapellmeister), Sebastian Zahhuber, Mag. Hermann Pumberger (Bez.-Kplm.), Simone Hartl, Walter Rebhan (Bez.-Obmann), Wolfgang Klinger (LAbg.)



Wir gratulieren ...



.... **Bettina Baumgartner** (Klarinette und Bassklarinette) zu ihrem 45. Geburtstag. Sie zählt zu den großen Stützen im Verein, war langjährige Schriftführerstellvertreterin und im Jugendreferat tätig.

.... **Norbert Pimingstorfer** zu seinem 50. Geburtstag. Unser Stabführer und Posaunist ist ein überaus kreativer Geist und wir können immer wieder von seinen Fähigkeiten profitieren wie z. B. Oscar-Gestaltung.



.... **Walter Baumgartner** (Klarinette) zu seinem 70. Geburtstag. Er war von 1957 bis 2001 musikalisch voll aktiv, heute spielt er noch gerne bei den diversen „Hausaufgaben“ mit und stellt auch als Sammler seine Dienste zu Verfügung.

.... **Johann Schatzl** zu seinem 80. Geburtstag. Der ehemalige Stern&Hafferl Bahnhofsvorstand von Peuerbach ist unser am längsten dienender Subkassier mit über 30 „Dienstjahren“. Wir hoffen, dass er noch lange für unsere Marktmusik tätig ist.



1.000.- Euro vom Regionalfonds der Sparkasse für Instrumentenkauf

Die Marktmusik Neumarkt i. H. zählt derzeit 52 aktive Musiker und Musikerinnen und ist stets um Nachwuchsarbeit bemüht. Durch dieses Bestreben sind nun 20 Musikschüler in Ausbildung für die Marktmusik, die dafür auch die Instrumente zur Verfügung stellt. Die notwendigen Anschaffungen sind mit einem großen finanziellen Aufwand verbunden.

Als Unterstützung überreichte Josef Muska, Leiter der Sparkasse Neumarkt i. H. einen Scheck des Regionalfonds der Sparkasse OÖ-Grieskirchen in Höhe von 1.000,- Euro an Kapellmeister Werner Zahnhuber, Obfrau Michaela Pointner und Jugendreferentin Sandra Hartl.



Neue Einkehr am 1. Mai bei Familie Nouza

Nach dem „wohlverdienten Ruhestand“ von Josef und Berta Hegele war dieses Jahr Premiere der neuen Labstelle in der Freieung. Sonja und Robert Nouza wollen diese Tradition fortsetzen und die Marktmusik ist dieser Einladung gerne nachgekommen. So bleibt alles beim Alten. Nach gut einer Stunde Fußmarsch erreichten wir unser Ziel in der Birkenstraße, wo wir herzlich empfangen wurden. Bestens gestärkt mit Kuchen, Kaffee und sonstigen Leckereien traten wir nach diesem gemütlichen Einkehrschwung den Weitermarsch an. Wir möchten uns ganz herzlich für den gelungenen Einstand sowie die Einladung, im nächsten Jahr wiederzukommen, bedanken. Gerne kommen wir dieser nach!



Labstation Familie Traunwieser am 1. Mai

Zu unserem jährlichen „Weckruf“ am 1. Mai dürfen wir uns immer wieder auf ein paar kurze Pausen freuen um uns während dem Fußmarsch stärken zu können. Eine dieser Labstationen ist jedes Jahr, und das schon seit Jahrzehnten, bei Familie Traunwieser in Kledt. Wir werden immer sehr herzlich willkommen geheißen und sehr großzügig bewirtet und das nicht nur am 1. Mai sondern auch beim alljährigen Faschingblasen. Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich für die Verköstigung bedanken und an Herta die besten Genesungswünsche überbringen.

Impressum Auftakt

Herausgeber/Verleger Marktmusik Neumarkt i. H.
ZVR-Zahl: 252815005; Redaktion: Herbert Zellinger, Kledterstr. 11; Michaela Pointner; Sandra Hartl;
alle 4720 Neumarkt i.H. Verlagspostamt: 4720 Neumarkt i.H.
Druck: Eigene Vervielfältigung

Dämmerchoppen

am Donnerstag, 30. Mai 2013

ab 16.00 Uhr

zwischen Kirche und Pfarrheim (bei Schlechtwetter im Pfarrsaal)
Musikalisches Unterhaltungsprogramm mit der
Marktmusik-Kapelle,

mit den **Blockflötenkindern**

Jasmin Scheuringer, Clara Niedermair,
Sandra Kaltseis, Michelle Scheuringer,
Theresa Hatzmann, Valentin Zahhuber,
Patrick Pointner, Martin Angermair und
Nora Hehenberger.



und mit **Böhmisches Blech & Co.**

Für das leibliche Wohl wird in gewohnter
Weise bestens gesorgt

Heuer wieder mit Cocktailbar

Dazu laden wir herzlich ein!



SPARKASSE 
Oberösterreich



...mein Heizsystem